



## AVANZA LA DISTRIBUCIÓN DE LIBROS GRATUITOS EN PUEBLA

POR ALEJANDRA OLIVERA

El 28 de agosto, el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina dará inicio al ciclo escolar 2023-2024 en el Complejo Educativo de Oriental, el cual será inaugurado; en tanto, la SEP de Puebla avanza en el reparto de libros de texto gratuito, pues no existe ningún mandato legal que lo impida.

En conferencia de prensa, la secretaria de Educación Pública estatal, Isabel Merlo Talavera indicó que el próximo lunes más de un millón 600 mil alumnos de educación básica y media superior regresarán a clases.

Por ello, dijo que se realizará una ceremonia para el arranque del ciclo escolar



El gobierno estatal señala que mientras no exista un mandato legal que impida el reparto, seguirá la distribución. Especial

en el Complejo Educativo de Oriental, que se encuentra dentro del Campo Militar Número 25-E "Venustiano Carranza de la Garza", mejor conocido como "La Célula".

### NO HAY IMPEDIMENTOS LEGALES PARA LA DISTRIBUCIÓN

El mandatario indicó que es una obligación la distribución de los libros de texto gratuito, lo cual —dijo— hacen pensando en el interés superior de la niñez.

Además, exhortó a las madres y padres de familia que cuando reciban los ejemplares podrán hacer una revisión integral y en conjunto con los docentes pueden buscar las metodologías y estrategias adecuadas para evolucionar en la educación.

"De eso se trata, de poder estar generando siempre un mejor modelo de Educación para ellos y que puedan salir adelante", apuntó.

Merlo Talavera refirió que son 7 millones 817 mil 474 libros los que se distribuirán en todos los niveles educativos y sostuvo que su reparto no se detendrá ya que con esta acción el gobierno de Puebla garantiza el derecho constitucional a la educación de las niñas, niños y adolescentes de la entidad.

Detalló que la dependencia ya distribuyó el 93.62 por ciento de libros de texto gratuitos a preescolares, que representan un total de 269 mil 451 libros, y aseguró que esta semana se concluirá la distribución de los mismos en este nivel educativo.

Mientras que en primaria, se lleva un avance de apenas 15.34 por ciento de entrega a escuelas, aunque resaltó que el 100 por ciento de los ejemplares ya se encuentran en los almacenes de las 15 Coordinaciones de Desarrollo Educativo (CORDES) del interior del estado. ■